

Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim eG

Die energetische Modernisierung von Wohnraum

Beispielhafte energetische Modernisierung von Wohnraum – „Baustelle live“

Oberschleißheim – Am Donnerstag, den 30.10.2008 lud die ausführende Partnerfirma Knauf Gips zusammen mit der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim eG ihre Mieter und andere Interessierte unter dem Motto „Baustelle live“ zu einer Informationsveranstaltung rund um das Thema „energetische Modernisierung von Wohnraum“ auf die Baustelle der aktuellen Modernisierungsmaßnahme in der Heinz-Katzenberger-Straße ein. Seit langem beschäftigt sich die Baugenossenschaft mit diesem Thema, da die energetischen Anforderungen an Gebäude stetig steigen und viele alte Dämmfassaden, gerade in innerstädtischen Bereichen, nicht mehr den heutigen Standards entsprechen. Deshalb setzt die Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim auch bei älteren Wohnbauten im Bestand auf eine konstante energetische Modernisierung, um den Nutz- und vor allem den Wohnwert für die Mieter aufrechtzuerhalten. „Gerade in Zeiten in denen ein verantwortungsvoller Umgang mit

knappen Ressourcen immer wichtiger wird und Klimaschutz bzw. Energieeinsparung zu einem wichtigen Auswahlkriterium für Wohnraum in der Gesellschaft geworden ist, sehen wir es als unsere Aufgabe diesen Punkten nicht nur bei unseren Neubauprojekten sondern auch bei unseren älteren Bauten im Bestand gerecht zu werden“, so der geschäftsführende Vorstand Roland Graf. Wie sich dies rationell, sicher und energieeffizient umsetzen lässt, wurde den Besuchern der Veranstaltung an diesem Tag auch in der Praxis demonstriert. Zusammen mit der ausführenden Partnerfirma Knauf Gips wurde die Baustelle genau unter die Lupe genommen und einzelne Schritte einer Modernisierungsmaßnahme veranschaulicht. Als Abschluss der Veranstaltung konnten Interessierte anhand einer Demonstration die Verarbeitungsschritte zur Anbringung eines Wärmedämmverbundsystems live miterleben. Maßnahmen wie Aufdopplung des Wärmedämmverbundsystems, der Einbau neuer Fenster und



Der geschäftsführende Vorstand der Baugenossenschaft Roland Graf mit Erwin Lindermeier der Firma Knauf